

Latihan Menembak Kodim 0716/Demak Diawasi Langsung Tim Wasdallat Korem 073/Makutarama

Agung widodo - DEMAK.INDONESIASATU.ID

Sep 18, 2024 - 11:41



Kodim 0716/Demak menggelar latihan menembak senjata ringan semester II tahun anggaran 2024 di lapangan tembak Desa Jragung, Kecamatan Karangawen

DEMAK - Kodim 0716/Demak menggelar latihan menembak senjata ringan semester II tahun anggaran 2024 di lapangan tembak Desa Jragung, Kecamatan

Karangawen, Kabupaten Demak, Rabu (18/09/2024).

Latihan menembak kali ini langsung diawasi oleh tim Wasdallat (Pengawasan dan Pengendalian Latihan) Korem 073/Makutarama, yang dipimpin Pasiops Siopslat Rem Mayor Kav Jones Fery Manurung sebagai Katim pengendali latihan.

Komandan Kodim 0716/Demak melalui Pasi Ops Kapten Inf Suparmin menyampaikan bahwa latihan menembak dilaksanakan setiap persemester sekali, yaitu setiap 6 bulan sekali, dengan tujuan mengasah kemampuan yang dimiliki prajurit dalam hal menembak.

"Latihan ini hukumnya wajib dilaksanakan setiap prajurit Kodim 0716/Demak, baik Perwira maupun anggota, sehingga kemampuan yang dimiliki sebagai seorang prajurit tetap terjaga dan terasah dengan baik," ujarnya.

Lebih lanjut, untuk menjadi prajurit yang profesional, latihan menembak dilaksanakan secara rutin, terarah, bertingkat, berlanjut. Dan kali ini latihan menembak akan dilaksanakan selama 3 hari, mulai Rabu hingga Jumat, sehingga apabila hari ini tidak bisa mengikuti latihan dikarenakan sedang bertugas atau dinas dalam, bisa mengikuti di hari berikutnya.

"Latihan ini akan kita gelar selama 3 hari berturut-turut, sehingga semua anggota yang hari ini tidak bisa mengikuti latihan, di hari berikutnya bisa ikut melaksanakan latihan," jelas Pasi Ops Kodim Demak.

Sementara itu, Katim pengendali latihan Korem 073/Makutarama Mayor Kav Jones Fery Manurung mengatakan, kunjungan tersebut bertujuan untuk melihat dan mengecek secara langsung proses latihan menembak prajurit Kodim 0716/Demak, sehingga apa yang menjadi kendala di lapangan saat latihan, dapat diketahui dan dicari solusinya.

"Kita disini untuk memastikan proses latihan menembak berjalan baik, aman dan sesuai prosedur yang ada. Sehingga mendukung keberhasilan program latihan jajaran Korem 073/Makutarama", tandasnya.

Latihan kali dipimpin Danramil 03/Wonosalam Kapten Inf Etok Suristyono sebagai Komandan Latihan, Danramil 04/Dempet Lettu Inf Irwandi sebagai koordinator menembak senapan, dan Danramil 13/Karangawen Kapten Inf Suyitno sebagai koordinator menembak pistol. (Pendim0716).